
Schulförderverein der Friedrich-Schiller-Schule zu  
Dresden – Loschwitz e.V. 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung mit Vorstandswahl 
am 19.03.2025 um 18:30 im Schulgebäude 
 
 
Punkt 1: Begrüßung  
Jörg Scheithauer begrüßte die Anwesenden. 
Die Anwesenden stellten sich vor. Es waren 9 von 122 Vereinsmitgliedern anwesend. Es 
wurde festgestellt, dass die Versammlung satzungsgemäß angekündigt worden war. 
Jörg Scheithauer wurde per Akklamation (ohne Widerspruch) zum Versammlungsleiter 
bestimmt.  
Ute Boashie wurde ebenfalls per Akklamation (ohne Widerspruch) zur Protokollantin be-
stimmt. Gäste wurden zugelassen, waren aber nicht anwesend. 
 
Zum Beginn der Veranstaltung wurde der im Januar verstorbenen ehemaligen Schulleite-
rin Frau Georgina Gärtner gedacht. Sie hatte bis vor wenigen Jahren sehr aktiv am Ver-
einsleben teilgenommen und immer wieder Spenden bei ehemaligen Schülern eingewor-
ben. Ihre herzliche Art und Ihre tiefe Verwurzelung im Loschwitzer Stadtteil wird unserem 
Verein fehlen. 
 
 
Punkt 2: Feststellung der satzungsgemäßen Beschlussfähigkeit. 
Anwesend waren 9 Vereinsmitglieder.  
Vom Versammlungsleiter wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt.  
 
 
Punkt 3: Genehmigung der Tagesordnung. 
Die Tagesordnung wurde ohne Ergänzungen einstimmig bestätigt. 
 
 
Punkt 4: Bericht des Vorstandes, durch den Vorsitzenden Jörg Scheithauer 
Zusammenfassend wurden in den letzten 4 Jahren Kommunikationswege breiter und 
schneller genutzt, Abläufe und Formulare standardisiert und damit die Vereinsarbeit auf 
ein moderneres Niveau gehoben. Die Mitgliederzahl stieg auf aktuell 122. Protokolle der 
öffentlich abgehaltenen Versammlungen wurden an alle Mitglieder verschickt und sind auf 
der Homepage der Schule einsehbar. Außerdem wurden die Eltern aller Schüler durch 
Newsletter informiert. 
Es wurde eine jährlich aktualisierte Präsentation „Der Förderverein stellt sich vor“ mit In-
formationen über aktuelle Projekte auf der Homepage abgelegt. Sie ist öffentlich zugäng-
lich. Bei der Werbung neuer Mitglieder z. B. durch die Klassenleiter in Elternabenden ist 
sie sehr effektiv genutzt worden. Zu den Höhepunkten 2024 zählte die Installation der 
Wetterstation auf dem Schulhof, welche nun durch die Fachschaft Geografie weiterbetreut 
wird. Die Pfannkuchenaktion zum 11.11. hat sich etabliert, erstmalig wurde die 5. Klasse 
(5b) mit den meisten neuen Vereinsanmeldungen prämiert (sportliche Klassenaktivität un-
terstützt), eine besondere Danksagung mit kleinem Präsent ging an Frau Plänitz und die 
Steuerkanzlei Nitz, die uns ehrenamtlich eine Menge Arbeit abnehmen.  
 
 
 
 



Punkt 5: Bericht der Vereinskassiererin, Cornelia Erler 
Insgesamt beliefen sich die Ausgaben 2024, s. Bericht des Vorstandes, auf 2.488,04 Euro. 
Eingenommen wurden durch Mitgliedsbeiträge, Spenden, Erlöse aus Papiersammlung 
und Rückläufe vom Weihnachtsmarkt 3.757,52 Euro. Die Abrechnung 2024 lag zur MV vor 
und ist detaillierter in der Präsentation des FV einsehbar. 
 
 
Punkt 6: Bericht der Kassenprüfung 
In ihrer Funktion als Kassenprüferin bestätigte Sabine Schäfer mit dem Kassenprüfbericht 
die Richtigkeit, Vollständigkeit und korrekte Belegführung für das Geschäftsjahr 2024. 
 
 
Punkt 7: Haushaltsplan 
Neben den jährlich wiederkehrenden Ausgaben sollen auch weiterhin neue Projekte un-
terstützt werden. Momentan wird die Spendenaktion zum Outdoor-Tischkicker aktiv voran-
getrieben. Einigkeit bestand dabei darin, dass auch die Schülerschaft einbezogen werden 
muss, damit sie sich für die Anschaffung auch verantwortlich fühlt.  
Noch in diesem Frühjahr soll an den Hausmeister Herrn Schirmer ein Dankeschön für sei-
ne Unterstützung des Fördervereins z. B. bei der Installation und Wartung der Wetterstati-
on erhalten. 
 
 
Punkt 8: Entlastung des Vorstandes:  
Der Entlastung des Vorstands wurde nach Antrag durch Sabine Schäfer mit 9 Stimmen 
(einstimmig) zugestimmt. 
 
 
Punkt 9: Wahlen 
Es erfolgte eine offene Wahl durch Handzeichen 

a) Wahlleiter 
Zur Wahlleiterin wurde einstimmig Frau Hein gewählt. 

b) Wahl des Vorstandes und der Rechnungsprüfer 
Von den Anwesenden wurden Vorschläge abgegeben. Die Anwesenden erhielten Gele-
genheit, die Kandidaten zu befragen und diese konnten ihre Vorstellungen zur Mitarbeit 
erklären. 
 
In getrennten Wahlgängen wurden gewählt:  
 
Vorsitzender: Jörg Scheithauer 
stellvertretender Vorsitzender: Ute Boashie 
Vereinskassierer: Cornelia Erler 
 
Zum Mitglied des Beirats wurden Frau Hörold und Herr Hinkel berufen. Es wird erwartet, 
innerhalb der Wahlperiode weitere Beiratsmitglieder zu gewinnen und satzungsgemäß zur 
nächsten Mitglieder-Hauptversammlung zu bestätigen. 
 
Als Rechnungsprüfer wurden per Blockwahl Sabine Schäfer und Peter Runge einstimmig 
gewählt. 
 
Alle Gewählten nahmen die jeweilige Wahl an. 
 
 
 



Punkt 10: Sonstiges  
- Pfannkuchenaktion 2024: 10 glutenfreie Muffins wurden zusätzlich zu den 540 

Pfannkuchen besorgt, in diesem Jahr wird Frau Goldstein selbstgemachtes gluten-
freies Gebäck bereitstellen 

- Die Ausgabe der FV-Pfandtassen (für 5 statt 7 Euro) zum Weihnachtsmarkt muss 
korrekt abgerechnet werden und strikt von den sonstigen Einnahmen getrennt wer-
den, eine Inventur der noch in der Schule gelagerten Tassen, welche jederzeit über 
das Sekretariat für 7 Euro erworben werden können, ist erst mal nicht geplant.  

- Für den Tischkicker gingen bisher etwa 1.000 Euro aus Spenden und Weihnachts-
markteinnahmen ein, 200 Euro Versandkosten hoffen wir durch Übernahme des 
Transportes einsparen zu können. Die noch fehlenden ca. 2.000 Euro sollen z. B. 
über eine Sonderaktion über den Bildungsspender eingeworben werden. Der FV 
übernimmt letztlich den Restbetrag, damit eine feierliche Einweihung in der ersten 
Schulwoche des neuen Schuljahres Anfang August stattfinden kann.  

- Durch den Einzug der Mitgliedsbeiträge Anfang Juni konnten Unklarheiten bei El-
tern, die es versäumt hatten, ihre Mitgliedschaft zu kündigen, reduziert werden. Es 
soll eine Information zum Mitgliedschaftsende in das Aufnahmeformular aufge-
nommen werden. 

- Die Software easyVerein wurde durch Frau Hörold geprüft und die aktuellen Gebüh-
ren erörtert. Momentan ständen Erleichterung der Mitgliederverwaltung und entste-
hende Kosten nicht in einem zweckmäßigen Verhältnis, deshalb werden wir die 
Software momentan nicht einsetzen / anschaffen (wird aber weiter geprüft).  

- Es wird eine Kugeleis-Sommer-Aktion für den Schulhof geprüft.  
 
 
Punkt 11: Verabschiedung 
 
Der Versammlungsleiter schloss die Mitgliederversammlung und verabschiedete die An-
wesenden um 20:30 Uhr. 
 
 
Dresden, den 19.03.2025   
 
 

                     Dr. Ute Boashie, Protokollantin 
 
 
Anlage: Liste des neu gewählten Vorstands vom 19.03.2025 nebst Wahlprotokoll  


